



ITXAKO, LISTO PARA SEGUIR CRECIENDO EN EUROPA

Las jugadoras posaron para los medios gráficos en el partido del martes frente al Cleba León. Jagoba MANTEROLA | ARGAZKI PRESS

Natxo MATXIN

Itxako afronta desde este fin de semana la semifinal de la Champions League ante el Gyor húngaro. Se trata de un hito histórico para el balonmano femenino vasco y supone un paso más en el crecimiento que está viviendo el club de Lizarra durante los últimos años. Un camino lleno de dificultades pero que está llevando a las navarras a lo más alto. >6-7

El fiscal Rubira defiende a Felipe González en vez de acusar a Planchuelo

El juicio contra el ex jefe superior de Policía de Bilbao, Miguel Planchuelo, acusado de los atentados de los GAL en los bares Batxoki y Consolation en 1986, quedó ayer visto para sentencia. Quedan aún veintidós muertes por aclarar, pero éste es el último juicio contra los GAL. El fiscal del caso, Pedro Rubira, se sumó a la posición de la defensa y pidió la absolución por falta de pruebas. En su alegato fue más allá e intentó desacreditar las declaraciones de Amedo y Sancristobal contra el Gobierno del PSOE y, en concreto, contra Felipe González, a quien los ex policías acusan de crear los GAL. >4

COMENTARIO

IÑAKI IRIONDO, corresponsal político

Del «no sé» al «no se puede contar»

El mar engulle a 250 inmigrantes frente a la costa de Lampedusa

Un naufragio truncó los sueños de 250 emigrantes que partieron de Libia hacia Italia en una nueva tragedia de la inmigración

El mar Mediterráneo engulló ayer en sus aguas a 250 inmigrantes que trataban de alcanzar la isla italiana de Lampedusa, su puerta a Europa y a un

futuro mejor. El barco partió de Libia con unas trescientas personas a bordo, sólo 51 pudieron ser rescatadas con vida. Mientras la UE busca cómo frenar la

inmigración clandestina, Italia concederá permisos temporales a los 22.000 tunecinos llegados al país este año y que les permitirá viajar por Europa. >2-3

Trebiñuk abian jarriko du gaur Euskal Herria zeharkatuko duen Korrika

“Maitatu, ikasi, ari...euskalakari” lelopean 17.30ean abiatuko da Korrika Trebiñutik. Ordu erdi lehenago, hamar egunez, eskuz esku, herriz herri ibiliko den lekukoari, harrera egingo diote herriko plazan. Apirilaren 17an Donostiako helmugan jakingo da barruan gordeta daraman mezuak zer dioen. 2.220 kilometro luze ditu hara iritsi arte. >14-15

ASKO DUZU IKUSTEKO

Senderos de Euskal Herria Gida

GARArekin, BIHARTIK aurrera, zure kioskoan 14,95 euroren truke

GAUR, gehigarri berezia KORRIKA 2011

GARArekin doan